



República de Guinea Ecuatorial

Ministerio de Asuntos Exteriores,  
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

## Exteriores concluye el curso de formación sobre las actividades de las Naciones Unidas en Guinea Ecuatorial

En pleno proceso de elaboración de un nuevo Marco de Cooperación (UNSCF, por sus siglas en inglés) para el periodo 2024-2028, el ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, ha dado por concluido el curso sobre las acciones que el sistema de las Naciones Unidas está llevando a cabo en la República de Guinea Ecuatorial, el cual fue aperturado en la mañana de hace siete días por su ministro titular **Simeón Oyono Esono Angué**, en la sede de este departamento ministerial, en Malabo.

Durante este periodo, con el lema "La cooperación con las Naciones Unidas y la acción de sus agencias en Guinea Ecuatorial", 57 funcionarios y técnicos de 14 departamentos ministeriales y entidades oficiales han recibido información acerca de la introducción general a la diplomacia multilateral, el origen funciones y principios de las Naciones Unidas, los objetivos de desarrollo sostenible, incluyendo el desarrollo humano y la reducción de la pobreza, así como la acuciante reforma de Naciones Unidas, principalmente en el seno del consejo de Seguridad; sin dejar de lado la protección internacional de los derechos humanos, de las personas refugiadas y una introducción especial al examen periódico universal.

Igualmente en Malabo II, se analizaron los diferentes mandatos de la Naciones Unidas, sus agencias, fondos y programas, las funciones de mediación y negociación, acciones humanitarias; preparación, prevención y gestión de desastres, así como aspectos relacionados con la salud pública, género y protección infantil. A ello se unieron los conceptos de las misiones para el mantenimiento de la paz, el desarme, desarrollo rural e innovación y las obligaciones del país en materia de implementación del acuerdo de París, relativo al cambio climático; además de la diplomacia preventiva e infraestructuras de la paz internacional.

Durante el acto, **Anna Pont**, coordinadora residente del sistema de las Naciones Unidas en Guinea Ecuatorial, para quien Guinea Ecuatorial al ser parte de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), cuya institución acompaña al país en la implementación de las normas y el apoyo a los programas de desarrollo, dijo que "el nuevo marco de cooperación, es una de las principales herramientas de guía en la implementación de la reforma de las Naciones Unidas".

Antes de declarar clausurada la formación, **Marcos Mba Ondo** ministro delegado de Exteriores, después de acentuar el hecho de que "el aprendizaje continuo y el proceso de información son fundamentales para el progreso en cualquier campo y la diplomacia no es una excepción", no ocultó su satisfacción al saber que los participantes a la misma "han aprovechado al máximo el curso para aprender nuevos aspectos de la labor diplomática a nivel multilateral".

Malabo, 14 de junio de 2023



*Simeón Oyono Esono Angué*

NOTA DE PRENSA